

Pressemitteilung

Ikano Bank AB (publ), Zweigniederlassung Deutschland

17. Oktober 2017

Handelsblatt zeichnet Kash Borgen Ratenkredit der Ikano Bank aus

Der Kash Borgen Ratenkredit der Ikano Bank hat im aktuellen Handelsblatt-Vergleich von bonitätsabhängigen Ratenkrediten einen hervorragenden Platz in der Kategorie „Beste Bonität“ belegt.

Die Untersuchung der Wirtschafts- und Finanzzeitung wurde in Zusammenarbeit mit der FMH Finanzberatung durchgeführt. Insgesamt wurden bonitätsabhängige Ratenkredite von 24 Geldhäusern geprüft. Die Experten haben den Effektivzins und die monatliche Rate für einen Kredit in Höhe von 10.000 Euro bei Laufzeiten von 24 bis 60 Monaten verglichen. Dabei haben sie die Angebote nach bester und guter Bonität unterschieden.

Der Kash Borgen Ratenkredit der Ikano Bank erreichte in der Kategorie „Beste Bonität“ den fünften Platz. „Wir sind sehr stolz auf die Auszeichnung des Handelsblatts. Sie bestärkt uns darin, unseren Kunden auch weiterhin attraktive Angebote anzubieten, die ihr Leben vereinfachen“, so Philipp Siebert, Country Manager der Ikano Bank in Deutschland.

Mit einem attraktiven Zinssatz sowie sehr guten Konditionen und Services sichert sich die in Schweden beheimatete Ikano Bank die Auszeichnung „Top Ratenkredit 2017“. Den Kash Borgen Ratenkredit können Kunden ganz individuell mit einem Nettodarlehensbetrag bis zu 50.000 Euro abschließen. Die Laufzeit beträgt bis zu 84 Monate. Außerdem sind kostenlose Sondertilgungen in beliebiger Höhe möglich, zudem können bis zu 2-mal jährlich Kreditraten kostenlos ausgesetzt werden.

Neben der Auszeichnung „Top Ratenkredit“ wurde der Kash Borgen Ratenkredit in diesem Jahr bereits von BankingCheck.de als „Bester Ratenkredit“ ausgezeichnet. Von Stiftung Warentest wurde er in 2016 mit dem Prädikat „Gut (1,9)“ bewertet.





Einfach. Anders.

Pressekontakt:

Ikano Bank AB (publ)
Zweigniederlassung Deutschland
Diana Wilhelms
Otto-von-Guericke-Ring 15
65205 Wiesbaden
Telefon 06122 999-788
E-Mail pr-info@ikanobank.de

Über uns

Die Ikano Bank in Deutschland gehört zur internationalen Unternehmensgruppe Ikano, deren Hauptgeschäftsfelder neben Finanzdienstleistungen die Bereiche Immobilien, Versicherungen, Vermögensverwaltung und Einzelhandel sind. 1988 wurde Ikano zu einem unabhängigen Konzern, der zum Eigentum der Familie Kamprad gehört. Ingvar Kamprad ist der Gründer von IKEA®.

Ikanos Vision ist es, Möglichkeiten für ein besseres Leben zu schaffen. Gemeinsam entwickeln wir langfristige Lösungen, die auf fairen Bedingungen und Einfachheit basieren und die sowohl unseren Kunden und Partnern als auch uns selbst einen Mehrwert bieten.

Die Ikano Bank mit Hauptsitz in Älmhult, Schweden, ist Spezialist für Services wie Kundenkarten, Kreditkarten und Privatkredite und Einlagengeschäft. Sie ist erfolgreich in vielen Ländern präsent: in Deutschland, Österreich, Schweden, Dänemark, Norwegen, Finnland, Großbritannien, Russland und Polen. In Deutschland hat die Ikano Bank ihren Sitz in Wiesbaden.